

TERAKREDITASI "A"
SK BAN PT: 046/SK/BAN-PT/Ak-X/M/II/2013

THE LEADING INSTITUTION
IN PUBLIC HEALTH



Universitas Gadjah Mada
Yogyakarta - INDONESIA

Program Pascasarjana - Program Studi

ILMU KESEHATAN MASYARAKAT

FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS GADJAH MADA

Dekan Fakultas Kedokteran UGM
Prof. dr. Ova Emilia, M.Med.Ed., Sp. OG(K), PhD.

Ketua Program Studi
Dr. Mubasysyir Hasanbasri, MA.

Sekretaris Program Studi
Dr.rer.nat.dr. BJ. Istiti Kandarina



PENGANTAR

Program Pascasarjana Prodi Ilmu Kesehatan Masyarakat (S2 IKM) UGM memiliki visi untuk menjadi program yang terkemuka dalam penyelenggaraan pendidikan S2, penelitian dan pengabdian masyarakat dalam bidang kesehatan masyarakat dan dapat meningkatkan derajat kesehatan masyarakat baik dalam taraf nasional maupun internasional.

Kurikulum inti Program Pascasarjana Prodi Ilmu Kesehatan Masyarakat UGM sesuai dengan Pedoman dari ASPH (*Association of Schools of Public Health*), dengan jumlah 22 SKS, meliputi:

KODE MK	Mata Kuliah	SKS
KUI 6001	Metodologi Penelitian	2
KUI 6011	Biostatistika	3
KUI 6021	Epidemiologi	3
KUI 6031	Ilmu Sosial dan Perilaku	2
KUI 6041	Kebijakan dan Manajemen Kesehatan	2
KUI 6051	Kesehatan Lingkungan	2
KUI 8001	Tesis	8
Total		22

Disamping kurikulum inti terdapat kurikulum yang sesuai dengan bidang peminatan dan mengacu pada pengembangan keilmuan terkini, baik nasional maupun internasional sehingga berperan penting dalam mencapai kompetensi lulusan. Kurikulum lengkap dapat dilihat pada website IKM: <http://ph.fk.ugm.ac.id/>

Peminatan

- ▶ Perilaku & Promosi Kesehatan (PPK)
- ▶ Epidemiologi Lapangan (EL)
- ▶ Manajemen Rumahsakit (MMR)
- ▶ Kebijakan & Manajemen Pelayanan Kesehatan (KMPK)
- ▶ Gizi dan Kesehatan (GK)
- ▶ Kesehatan Ibu & Anak–Kesehatan Reproduksi (KIA-KR)
- ▶ Kebijakan Pembiayaan & Manajemen Asuransi Kesehatan (KP-MAK)
- ▶ Sistem Informasi Manajemen Kesehatan (SIMKES)
- ▶ Kesehatan Lingkungan (KESLING)
- ▶ International Health (IH)
- ▶ Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3)

Masa Studi

Masa studi efektif 24 bulan

Gelar Kesarjanaan

Master of Public Health (MPH)

Proses Pembelajaran

Program Pascasarjana Prodi Ilmu Kesehatan Masyarakat UGM menggunakan sistem Satuan Kredit Semester (SKS) untuk menyatakan beban studi mahasiswa, beban kerja dosen, pengalaman belajar, dan beban penyelenggaraan program. Beban studi mahasiswa antara 40–50 SKS, termasuk tesis yang bobotnya antara 8 SKS.

Kegiatan belajar mengajar menitikberatkan pada peningkatan kemampuan mahasiswa dalam bidang keilmuan, penelitian, manajerial dan keterampilan praktis di lapangan. Kegiatan ini mencakup kegiatan perkuliahan di dalam kelas, tutorial, penugasan, seminar penelitian, dan kegiatan lapangan, serta penggunaan website dan teknologi informasi.

PENDAFTARAN MAHASISWA BARU

Alur Pendaftaran



Link: <http://um.ugm.ac.id>

Apabila ada kendala dalam pengisian, silakan menghubungi :

- 0274-6492116 atau melalui email ke um.ugm@ugm.ac.id, atau
- Program Studi S2 IKM FK UGM, telp : 0274-547923, 547869, email : prodi-s2ikm.fk@ugm.ac.id , website: <http://ph.fk.ugm.ac.id>

Syarat & Prosedur Pendaftaran

1. Membuat akun pendaftaran di laman um.ugm.ac.id.
2. Melakukan pendaftaran secara *online* melalui <http://um.ugm.ac.id>
 - Siapkan dokumen yang dipersyaratkan. **Susulan dokumen setelah *submit* pendaftaran tidak akan diproses.**
 - Siapkan *scan* dokumen di bawah ini (**ukuran minimal 150KB dan maksimal 800KB** untuk masing-masing file; *scan* dokumen harus berwarna dan dapat dibaca dengan jelas guna keperluan verifikasi), kemudian diunggah pada saat mendaftar *online*

1	Pas foto berwarna terbaru, berpakaian dan berpose formal (wajah menghadap kamera) dengan latar belakang biru.	*.jpg
2	Ijazah S1 asli atau fotokopi ijazah yang telah dilegalisir. <ul style="list-style-type: none"> • Surat Keterangan Lulus (SKL) tidak berlaku. • Khusus pendaftar lulusan luar negeri harus mempunyai dokumen penyetaraan ijazah dari DIKTI. 	*.pdf
3	Transkrip nilai asli atau foto copy transkrip nilai yang telah dilegalisir (semua halaman) dengan IPK S1 sebagai berikut: <ul style="list-style-type: none"> • $\geq 2,50$ dalam skala 4 atau setara, untuk pendaftar lulusan program studi terakreditasi A, atau; • $\geq 2,75$ dalam skala 4 atau setara, untuk pendaftar lulusan program studi terakreditasi B, atau; • $\geq 3,00$ dalam skala 4 atau setara, untuk pendaftar lulusan program studi terakreditasi C. 	*.pdf
4	Mempunyai sertifikat akreditasi program studi pada jenjang S1 (akreditasi saat ini), dengan ketentuan sebagai berikut : <ul style="list-style-type: none"> • Akreditasi program studi yang dimaksud adalah akreditasi saat ini dan dibuktikan dengan scan sertifikat akreditasi atau print screen akreditasi dari laman BAN-PT yang masih berlaku. • Program Studi yang akreditasinya sedang dalam proses perpanjangan, dibuktikan dengan tanda terima penyerahan borang akreditasi ke DIKTI, bukan surat keterangan dari Perguruan Tinggi yang bersangkutan. • Khusus pelamar lulusan luar negeri, bukti akreditasinya adalah Surat Keputusan Penyetaraan Ijazah Luar Negeri dari DIKTI. • Apabila dokumen akreditasinya tidak valid, maka tidak akan diproses lebih lanjut. 	*.pdf
5	Sertifikat hasil Tes Potensi Akademik dengan sertifikat yang masih berlaku, yaitu maksimum 2 tahun dari tanggal dikeluarkannya sertifikat dengan point minimal 450: <ul style="list-style-type: none"> • Tes Potensi Akademik (TPA) BAPPENAS • Tes Potensi Akademik Pascasarjana (PAPs) UGM • Tes Kemampuan Dasar Akademik Himpunan Psikologi Indonesia (TKDA HIMPSI) 	*.pdf
6	Sertifikat hasil tes kemampuan Bahasa Inggris dibuktikan dengan sertifikat yang masih berlaku, yaitu maksimum 2 tahun dari tanggal dikeluarkannya sertifikat dengan point minimal 400. Sertifikat kemampuan bahasa inggris yang diakui adalah: <ul style="list-style-type: none"> • Academic English Proficiency Test (AcEPT) dari UGM, atau; • International English Testing System (IELTS) dari institusi yang diakui oleh IDP, atau; • Internet-Based (iBT) TOEFL dari institusi yang diakui oleh IIEF, atau; • Institutional Testing Program (ITP) TOEFL dari institusi yang diakui oleh IIEF. • Test of English Proficiency (TOEP) dari Pusat Layanan Tes Indonesia (PLTI) yang diakui DIKTI untuk sertifikasi dosen. 	*.pdf
7	Surat keterangan sehat dari dokter di Puskesmas atau Rumah Sakit.	*.pdf
8	Syarat khusus: <ol style="list-style-type: none"> a. Proyeksi keinginan calon dalam mengikuti program pascasarjana yang berisi alasan, harapan, rencana topik penelitian, dan rencana setelah selesai kuliah b. Proposal penelitian tesis/tulisan essai/syarat khusus lainnya yang dipersyaratkan oleh program studi tidak perlu diunggah tetapi dikirim langsung ke program studi tujuan dilengkapi dengan fotokopi bukti daftar. 	*.pdf
9	Surat ijin studi atau tugas belajar dari instansi bagi yang sudah bekerja	*.pdf



3. Rekomendasi dari 2 (dua) orang dosen yang bersangkutan pada waktu kuliah jenjang sebelumnya, diutamakan dosen Pembimbing Akademik atau atasan langsung tempat kerja pelamar. Tautan untuk memberikan rekomendasi secara online akan dikirim Panitia UM UGM kepada pemberi rekomendasi melalui email. Pastikan alamat email pemberi rekomendasi adalah alamat email yang aktif.
4. Membayar biaya pendaftaran melalui sistem *multi-payment* Bank Mandiri, BNI, BRI, Bank Syariah Mandiri (BSM), atau BTN.
 - * Biaya pendaftaran yang telah dilakukan tidak dapat ditarik kembali atau dialihkan untuk periode berikutnya dengan alasan apapun.
5. Cetak Bukti Pendaftaran Saudara. Bukti Pendaftaran digunakan untuk keperluan registrasi apabila dinyatakan diterima sebagai calon mahasiswa program pascasarjana.

Seluruh dokumen persyaratan dibuat *hardcopy* sebanyak 2 (dua) rangkap dan dikirim ke:

Sekretariat Program Studi S2 IKM FK UGM
 Gedung S2 IKM FK UGM Sayap Barat Lt. 2
 (Atas Kantin Medika), Komplek FK UGM,
 Jalan Farmako, Sekip Utara, Yogyakarta 55281

Batas waktu pengiriman berkas adalah Jumat, 16 Juni 2017 (cap pos).

JADWAL KEGIATAN UM PASCASARJANA UGM

Semester Gasal TA 2016/2017

Kegiatan	Waktu (WIB)	
	Pembukaan	Penutupan
Pendaftaran <i>online</i> dan unggah dokumen yang disyaratkan	20 April 2017 (pukul 00.00 WIB)	13 Juni 2017 (pukul 23.59 WIB)
Pembayaran biaya pendaftaran	21 April 2017 (pukul 00.00)	14 Juni 2017 (pukul 23.59)
Penerimaan dokumen pendaftaran syarat khusus selain yang diupload	21 April 2017 (pada hari dan jam kerja)	15 Juni 2017 (pada hari dan jam kerja)
Verifikasi dokumen pendaftaran dan pelaksanaan tes substansi oleh Prodi	27 April 2017 (pada hari dan jam kerja)	16 Juni 2017 (pada hari dan jam kerja)
Pengumuman hasil seleksi	11 Juli 2017	
Mulai kegiatan akademik	14 Agustus 2017	

BIAYA PENDIDIKAN

Jenis Biaya	Uraian	Jumlah (Rp)
Pendaftaran	Tidak perlu menggunakan nomor rekening tujuan, cukup memberitahukan kode bayar yang diperoleh setelah selesai melakukan pendaftaran dan mengunci data (<i>submit</i>).	750.000
	Tergantung pada sistem perkuliahan	
SPP	<ul style="list-style-type: none"> • Reguler Penuh Waktu • Reguler Intensif • Reguler Paruh Waktu 	Uang Kuliah Tunggal/semester
	<ul style="list-style-type: none"> • Reguler Intensif Epidemiologi Lapangan • Reguler Intensif <i>International Health</i> 	Uang Kuliah Tunggal/semester
	<ul style="list-style-type: none"> • Reguler Paruh Waktu Kampus UGM Jakarta • Reguler dengan IT 	Uang Kuliah Tunggal/semester

Cara Pembayaran

Semua komponen biaya pendidikan dibayarkan secara *host to host*.
Tidak ada satu nomor rekening yang dituju.

INFORMASI

Unit	Contact person	Telepon (0274)
Sekretariat Prodi S2 IKM Web : www.ph.fk.ugm.ac.id Email : prodi-s2ikm.fk@ugm.ac.id		547869
International Health	Emilia	547869
PPK	Asnandar	551410
EL/FETP	Ayies	552021
MMR	Menik	551408
KMPK	Sary, Heni	542900
Gizi & Kesehatan	Siti	547775
KIA-KR	Antini, Utami	565076, 548156
KP-MAK	Yuni	44044
SIMKES	Asri	549432
K3	Tyas	551410
KESLING	Heri	551410